



## Para Pimpinan Lamed-K Kunjungi AgriStar di Postville: Meninjau Hasil Inspeksi

### Description

Rabbis Lamed-K Tour AgriStar Meat Plant in Iowa untuk Mempertahankan Standar Kosher

Rabbi Lamed-K memimpin inspeksi pabrik daging AgriStar di Postville, Iowa guna menetapkan standar untuk label Shor Habor dalam shechita Lubavitch. Grup ini terdiri dari Rabbi Shlomo Segal dari Crown Heights, Rabbi Aaron Lieberman dari Lauderhill, Florida, dan Rabbi Gedalya Oberlander dari Kingston, Pennsylvania. Mereka juga melakukan pertemuan dengan staf yang bertanggung jawab atas produksi unggas dan daging untuk merek Shor Habor.

Pertemuan ini juga dihadiri oleh shoachim dan bodkim Lubavitcher, serta mashgichim Chassidic. Meskipun bukan kali pertama mereka mengunjungi pabrik tersebut – Rabbi Segal dan Oberlander baru-baru ini juga pernah datang – ini merupakan kunjungan pertama setelah pengumuman resmi pembentukan organisasi Lamed-K.

Berdasarkan laporan COLlive.com, mereka mengambil alih pengawasan Shor Habor setelah Crown Heights Beis Din (CHK) mengakhiri kerja sama mereka dengan AgriStar. Mereka saat ini bekerja dengan staf yang sebelumnya bekerja untuk CHK, namun dengan supervisi dari Rabbi Yossi Deren dan Rabbi Nissim Ben Atar.

Mereka melakukan tur pabrik dan melihat langsung proses produksi dan penyembelihan daging sapi dan ayam. Menurut sumber di Postville, mereka fokus pada prosedur dan protokol yang harus diikuti. Hal ini penting untuk memastikan kepatuhan terhadap standar kosher dan menjaga kualitas produk yang dihasilkan.

Dalam langkah pertama ini, mereka ingin memastikan bahwa proses produksi di pabrik daging AgriStar berjalan sesuai dengan tata cara kosher yang ditetapkan. Diharapkan kerjasama antara Lamed-K dan AgriStar dapat meningkatkan kepercayaan konsumen terhadap produk daging Shor Habor. Keberadaan organisasi kosher independen seperti Lamed-K sangat penting dalam memastikan kepatuhan terhadap ketentuan agama dalam produksi pangan.

## Ringkasan

Para rabi dari sertifikasi baru Lamed-K melakukan inspeksi di pabrik daging AgriStar di Iowa untuk menetapkan standar label Shor Habor di bawah Lubavitch shechita. Mereka bertemu dengan staf yang bertanggung jawab atas produksi ayam dan daging untuk merek Shor Habor. Bagaimana proses inspeksi dan protokol yang mereka lakukan? Apakah kamu tertarik dengan proses produksi daging kosher ini? Berikan pendapat atau pertanyaanmu di kolom komentar di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark